

Le président Maduro assure que récupérer les systèmes de distribution d'aliments est une priorité



Caracas, 8 juin, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a fait savoir que la récupération des systèmes de distribution des aliments et de produits de première nécessité est une priorité pour son gouvernement.

Cela permettrait de résoudre l'un des principaux problèmes dérivés de la conjoncture économique du pays comme conséquence de la chute des prix du pétrole et de la guerre non conventionnelle de la droite.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/96154-le-president-maduro-assure-que-recuperer-les-systemes-de-distribution-daliments-est-une-priorite>



Radio Habana Cuba